

## **RaBe: Versteigerung zugunsten der Erdbebenopfer in Syrien und der Türkei**

**Dreieich.** Das Mehrgenerationenhaus RaBe hatte im Februar nach der Spendenveranstaltung für die Menschen im Erdbebengebiet in der Türkei und Syrien zu einer weiteren Aktion aufgerufen. Der Künstler Manuel Ortega Duarte stellte eines seiner Kunstwerke zur Verfügung, das im Rahmen einer Online-Versteigerung meistbietend den Besitzer wechselte. Im Restaurant „Nova“, der Buchhandlung „Gut gegen Nordwind“, der Stadtbücherei Dreieich und im Stadtteilzentrum war das Kunstwerk je eine Woche lang zu bewundern. Am vergangenen Freitag fiel um 23:59 Uhr der Hammer. Henrik Brandt ist der glückliche Höchstbietende, der die Leinwand für 333 Euro ersteigerte. „Ich bin überwältigt von der großzügigen Unterstützung und dem Ergebnis der Versteigerung“, ist der Künstler Manuel Ortega Duarte begeistert, denn zusätzlich zu dem Erlös, der durch die Versteigerung erzielt werden konnte, wurde die Aktion durch weitere 100 Euro durch den Künstler selbst und 50 Euro einer Dreieicher Familie aufgestockt, die auf diese Weise die Aktion unterstützt.

Der gesamte Erlös wird an die Organisation „Save the Children“ überwiesen, um den Opfern der jüngsten Erdbeben in Syrien und der Türkei zu helfen. Veronika Martin aus dem Mehrgenerationenhaus RaBe bedankt sich bei allen Unterstützern der Aktion, bei den „Ausstellern“ des Kunstwerks, den Bietern, allen voran dem Höchstbietenden Henrik Brandt und nicht zuletzt Manuel Ortega Duarte, der das Bild „Frühling“ für diese Aktion zur Verfügung gestellt hat. „Das Kunstwerk ist nicht nur ein wunderschönes Stück, sondern auch ein Symbol der Solidarität und der Hoffnung. Es wird bei uns einen Ehrenplatz erhalten und uns daran erinnern, dass wir gemeinsam etwas Gutes tun können, um anderen zu helfen“, freute sich Henrik Brandt bei der Übergabe des Kunstwerks.

Fotos (privat) in der Anlage: Henrik Brandt und Manuel Ortega Duarte sowie Henrik Brandt, Manuel Ortega Duarte und Veronika Martin.